

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

El Observatorio de Cartuja albergará un museo dedicado a la astronomía

A. G. P./GRANADA

El actual edificio que da cobijo al Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos en el campus de Cartuja se transforma. Cuando el personal del instituto universitario se traslade al nuevo edificio que compartirá con el 112 -aún quedan unos años- el espacio que ocupa ahora se transformará en un espacio museístico.



Imprimir



Enviar

Publicidad

El vicerrectorado de Patrimonio de Infraestructuras de la [Universidad de Granada](#) (UGR) quiere convertir el observatorio en un museo. Los visitantes podrán ver telescopios y aparatos de astronomía de un gran interés y que forman parte del legado que dejaron los Jesuitas. El edificio también es de gran interés.

Los responsables del vicerrectorado de Patrimonio e Infraestructuras han preparado el pliego de condiciones para empezar a convertir este proyecto en una realidad. El instituto de Prevención de Desastres Sísmicos se trasladará unos metros del espacio donde está porque el nuevo edificio también se construirá en el campus universitario de Cartuja.

Biblioteca de Derecho

Otro de los pliegos que también ha preparado ya el vicerrectorado es el que permitirá el concurso de las obras de la nueva biblioteca de la Facultad de Derecho. Se construirá en el edificio de la calle Duquesa que antes ocupaba la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía. Ya hace más de un año que la Administración entregó el edificio a la institución universitaria.

Antes de que se pongan en marcha estas obras, la institución universitaria tiene previsto realizar algunas intervenciones en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales así como en el aula magna de la Facultad de Ciencias, en el campus de Fuentenueva. Las obras que ya están en marcha son las de las cubiertas del colegio Máximo en el campus de Cartuja en el que se imparten clases a los alumnos de la Facultad de Odontología así como los de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación.

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado



Una mujer dona 720.000 euros para crear un centro para ancianos minusválidos
 Torres Vela, «perplejo» de que el alcalde pida ahora un AVE «por el que no apostó»
 El PSOE dice que el PP es un «tonto útil» de Benavides
VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO



Conoce en profundidad nuestra provincia:
 ::Fotos desde el aire::
 ::Censo::
 ::Historia::
 ::Gastronomía::
 ::Hostelería::
 ::Turismo Activo::
 ::Monumentos::
 >> Entrar<<

ESPECIALES

El diálogo con ETA
 Fidel cede el poder
 Anuario 2006
 Anuario Deportivo
 Especial Vivienda
 Especial Navidad 2006
 Granadinos del siglo XX
 Municipios de Granada
 Semana Santa en Granada
 Alhambra 360°
 Miss y Mister 2006

